



www.krone.at/ombudsfrau

MITARBEIT:
ANDREA HOFER
INGEBORG BAUER
PETRA ILLNAR

REDAKTION:
KATHARINA STALLA
CLAUDIA TRÖSTER (OÖ)
CLAUDIA FULTERER (ST)

OMBUDSFRAU

Klage eines Pensionisten erfolgreich:

„Diamant“ muss für Gewinnzusage blechen

Die Unsitte von irreführenden Gewinnzusagen reißt einfach nicht ab. Es wird sich erst zeigen, ob die „schwarze Liste“ von Arbeiterkammer und Konsumentenschutzministerium diesem Unfug zumindest Einhalt gebieten kann.

Ein Pensionist aus Wien hat derweil lieber geklagt, nachdem er von der Diamant Haushaltswarenhandelsgesellschaft eine Gewinnmitteilung erhalten hat, mit der man ihn auf ei-

ne Werbefahrt locken wollte. Formulierungen wie „Ein Gewinn bleibt ein Gewinn und muss ohne irgendwelche Bedingungen ausbezahlt werden“ brachten die Augen des vermeintlichen Gewinners zwar zum Funkeln – aber vor Zorn. Unser Leser beauftragte deshalb Anwalt Gerold Beneder zu klagen. Das Gericht verurteilte die „Schmähtandler“ prompt zur Zahlung von 5000 Euro an den mutigen Senior!